

## PRESSEMITTEILUNG

### Investor für Leuchtreklame-Hersteller „Nordlicht“

**Offenbach, 18. März 2015. Das Offenbacher Traditionssunternehmen „Nordlicht Licht- und Werbetechnik GmbH“ hat wieder eine Zukunft. Insolvenzverwalter Franz-Ludwig Danko von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER hat den Geschäftsbetrieb des international tätigen Unternehmens an einen neuen Eigentümer verkauft. Alle 30 Arbeitsplätze konnten dadurch gerettet werden.**

„Der Verkauf sichert Nordlicht wieder eine Perspektive unter dem Dach eines finanziell gut aufgestellten strategischen Investors“, sagte Insolvenzverwalter Danko nach der Unterzeichnung der Kaufverträge. „Besonders freut mich, dass alle 30 Arbeitnehmer übernommen werden.“ Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart. Die Gläubigerversammlung hat bereits der Übergabe des Geschäftsbetriebs zum 1. März zugestimmt.

Erwerber ist die neu gegründete Gesellschaft „Nordlicht GmbH“. Dabei handelt es sich um eine Tochtergesellschaft der Arnold AG, einem international tätigen Metallbau-Unternehmen mit Hauptsitz in Friedrichsdorf im Taunus. Das 1924 gegründete Unternehmen bietet eine breite Palette hochkarätiger Metallbau-Leistungen an. Zu den Schwerpunkten des Unternehmens zählen u.a. auch innovative Designlösungen im Ladenbau oder die Fassadengestaltung von gewerblichen Großimmobilien. Mit dem Kauf von Nordlicht möchte das Unternehmen sein Angebot strategisch erweitern. „Die Produkt- und Kundenportfolios der beiden Unternehmen ergänzen sich hervorragend, und auch von der Kultur passen die beiden Traditionssunternehmen gut zusammen“, betonte Danko. „Das ist eine gute Basis für eine erfolgreiche Zukunft.“

Die Nordlicht GmbH gehört zu den führenden mittelständischen Anbietern von Leuchtreklame in Deutschland. Das 1949 in Offenbach gegründete Unternehmen fertigt beleuchtete Schilder, Transparente, Werbe-Schriftzüge etc. für Unternehmen in ganz Europa. Zu den Kunden gehören z. B. Peek & Cloppenburg, Engelbert Strauss, pwc oder die Frankfurter Sparkasse. Von Nordlicht stammt u. a. auch der Commerzbank-Arena-Schriftzug auf dem Frankfurter Fußballstadion.

Die Nordlicht GmbH hatte im vergangenen Oktober Insolvenz angemeldet und war seitdem von Insolvenzverwalter Danko in vollem Umfang fortgeführt worden. Insbesondere konnte erreicht werden, dass alle Kunden, darunter einige namhafte Einzelhandelskonzerne, dem Unternehmen die Stange hielten. Parallel dazu hatte Danko eine Investorenlösung vorbereitet und mit mehreren Interessenten verhandelt. Mit dem Verkauf an die Nordlicht GmbH konnte dieser Prozess zu einem erfolgreichen Abschluss gebracht werden.

**KÜBLER**

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Bremen Chemnitz Dortmund Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Hamburg Hannover Hof Karlsruhe Kassel Köln Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Stuttgart Ulm Wiesbaden Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 25 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 67 Ländern angeschlossen. Des Weiteren nahmen das Handelsblatt und der US-amerikanische Verlag Best Lawyers den Kanzlei-gründer Dr. Bruno M. Kübler zum wiederholten Male in das angesehene Jahres-Ranking „Deutschlands beste Anwälte“, zuletzt für das Jahr 2014, auf.

[www.kueblerlaw.com](http://www.kueblerlaw.com)

**Pressekontakt:**

Sebastian Glaser  
möller pr GmbH  
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80  
Email: [sq@moeller-pr.de](mailto:sq@moeller-pr.de)  
[www.moeller-pr.de](http://www.moeller-pr.de)